

BONUS » N°5



Mon

Balade au château pointu

Villeneuve

Pour changer de la plaine de l'Abbaye, j'aime me balader jusqu'au château pointu en partant depuis l'hôtel de l'Atelier. Je prends la Rue de la République, puis je sors du centre historique afin de rejoindre le domaine de la Tour (une résidence). De là, je suis le chemin décrit ici.

Arrivée Château pointu

Attention, « château pointu » est un grand mot, c'est plutôt une sorte de mini tour de guet en ruine. Le but ultime de la marche est davantage la région. La balade est agréable, pas trop longue, pas trop dure, juste ce qu'il faut pour se dégourdir les jambes.



CHÂTEAU POINTU

BONUS » N°6



Une visite guidée de Villeneuve?

Parfois, se laisser porter par un guide, c'est tellement agréable, surtout quand celui-ci nous apprend plein de choses et partage un tas d'anecdotes.

A Villeneuve-lès-Avignon, j'ai le choix entre le programme des visites guidées (thématiques) de l'Office de Tourisme et les visites guidées des Noctambules. Dans le 1^{er} cas, David est le plus souvent notre guide. Le guide « visiter » (disponible en ligne) est notamment dédié à ces visites guidées et les répertorie selon la période (basse-saison, printemps, été). Dans le 2nd cas, Vincent sera votre hôte et a concocté une visite diurne (dimanche 9h) et une visite nocturne de Villeneuve (lundi 21h).



Depart Domaine de la Tour

BONUS » N°7



Mon

Villeneuve

La belle histoire du Mas de Carles

66 Impossible pour un Villeneuvois de ne pas connaître le Mas de Carles. Il vous en parlera toujours avec fierté, tant l'histoire est belle. Tout est parti d'une énième initiative du **Père Joseph Persat** au début des années 1960. Son envie: mettre à disposition un lieu pour être heureux. Il trouve ce lieu au Mas de Carles. Les personnes en difficulté ont désormais un lieu pour se relancer dans la vie. 99

Mas de Carles



66 Plus de 60 ans après, c'est une vingtaine de salariés en réinsertion, une trentaine de bénévoles et plus de 80 résidents. Grâce à ces personnes, de très bons produits bios et solidaires sont mis à notre disposition (fromages, huiles d'olive, volailles, confitures, etc.). 99 Je vous en recommande chaudement la visite.

BONUS » N°8



Food Trucks du Lundi



Tous les lundis soirs, j'adore me rendre au bout de la Place Charles David pour choisir mon repas du soir. Le principe est simple: des tables, des chaises, de la bonne ambiance et des Food Trucks pour tous les goûts (cuisine française, mexicaine, asiatique, etc.). En attendant que ma commande soit prête, j'aime prendre un verre au **Rolling Wines**. Musique et Vin! Le top! Christophe est un connaisseur et saura vous conseiller.